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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Manfred Mahle     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Prof. Dr. Manfred Becker     
Alexander Chatzigeorgiou     
Philipp Dörich     
Joshua Frenz     
Noah Frenz     
Markus Gernhardt     
Yasmine Koch     
Herbert Lengfeld     
Markus Sieben     
Bernd Zander     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Semih Cavlak     
 
 
- Schriftführung 
 
Martina Weimar     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Laura Maria Buhrow     
Patrick Frenz     
Anja Reichow-Hansen     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Berichterstattung durch Frau Polizeikommissarin Finco 
 
 
Anträge 
 
2. Trinkwasser-Spender (CDU) 

Vorlage: 0964/2025 
 
3. Kennzeichnung Ladesäule Bürgerhaus (Grüne) 

Vorlage: 0965/2025 
 
4. Instandsetzung der Teichanlage am Sertoriusring (gegenüber Konstantinsweg) (Grüne) 

Vorlage: 0966/2025 
 
5. Erreichbarkeit Haltestelle Layenhof (SPD) 

Vorlage: 0967/2025 
 
6. Ausstattung Bolzplatz (SPD) 

Vorlage: 0969/2025 
 
7. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
8. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 8.1. Areal Lambertstraße (CDU) 

Vorlage: 1737/2024 
 8.2. Gutachten zum Mikroklima Peter Härtling Schule (FDP) 

Vorlage: 0258/2025 
 8.3. Einrichtung Schulsporthalle P-H-G (SPD) 

Vorlage: 0578/2025 
 8.4. Erg. Antwort zu Anfrage 0579/2025 der CDU 
 
9. Sachstandsberichte 
 9.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0581/2025, CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen 

Vorlage: 0683/2025 
 9.2. Sachstandsbericht zu Antrag 0582/2025 der CDU des Ortsbeirates 

Mainz-Finthen 
Vorlage: 0842/2025 

 9.3. Sachstandsbericht zu Antrag 0583/2025 - CDU; 
Vorlage: 0855/2025 

 9.4. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0217/2025; Ortsbeirat Mainz-Finthen 
Vorlage: 0670/2025 
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 9.5. Sachstandbericht zum Antrag Nr. 0212/2025; Ortsbeirat Mainz-Finthen 

Vorlage: 0673/2025 
 9.6. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0210/2025 SPD Ortsbeirat Mainz-Finthen 

Vorlage: 0982/2025 
 
10. Beschlussvorlagen 
 
11. Verkehrskommission 
 11.1. Protokoll der Verkehrskommission vom 19.05.2025 
 
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
13. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
14. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
15. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Berichterstattung durch Frau Polizeikommissarin Finco 
 
Der Vorsitzende begrüßt die für Finthen zuständige Polizeikommissarin Finco im Ortsbeirat. 
Frau Finco stellt sich kurz vor und berichtet über die zurückliegenden Erkenntnisse aus der 
Polizeiarbeit für Finthen und teilt gleichzeitig mit, dass durch ein neues Statistik-Programm 
leider keine gezielte Auswertung für einzelne Stadtteile mehr vorgenommen werden könne. 
 
In den Jahren 2022 – 2024 sei bei der Zahl der Verkehrsunfälle erfreulicherweise kein Anstieg 
zu verzeichnen. In der Waldthausenstraße werde häufig zu schnell gefahren und hier gebe es 
leider einen Anstieg von Unfällen teils auch mit Fahrerflucht. 
 
Bei den Straftaten seien die Bezirke:  

 Nelkenweg  gleichbleibend 

 Katzenberg  leichter Rückgang 

 Sertoriusring  gleichbleibend 
 
Auch bei den Obstdiebstählen sei erfreulicherweise ein deutlicher Rückgang zu verzeichnen. 
Leider gab es seit Mai dieses Jahres bereits mehrere (Wald-)Brände, die erkennbar durch 
weggeworfene Zigarettenkippen ausgelöst wurden und auch zu Beschädigungen an einem 
Hochsitz geführt hätten. 
 
Grundsätzlich sei man für jeden Hinweis aus der Bevölkerung dankbar. Erfreulicherweise gebe 
es seit diesem Jahr eine Umstrukturierung im Polizeidienst, wodurch man weniger im Büro und 
mehr draußen seinen Dienst versehen könne.  
 
Die im Anschluss aus dem Ortsbeirat gestellten Fragen werden wie folgt beantwortet: 
 

 In Sachen Obstdiebstähle arbeite man bisher nicht mit dem Vollzugsdienst zusammen. 
Sie werde dies aber als Anregung mitnehmen. 

 Die Überwachung des fließenden Verkehrs innerhalb des Stadtgebietes sei Aufgabe der 
Stadtverwaltung, weshalb sie hier nicht tätig werden könne. 

 Es sei kein Anstieg von Jugendstrafen zu erkennen. 

 Grundsätzlich sollte die Polizei immer helfend eingreifen/LKW blockiert Bürgersteig, 
wodurch eine Frau mit Kinderwagen nicht vorbeikommt. 

 Inwieweit in den Abend- und Nachtstunden mittels Sirene im Einsatz gefahren werde 
sei einzelfallabhängig und läge im Ermessen der jeweiligen Wagenstreife. 

 
Der Vorsitzende verabschiedet Frau Finco und bedankt sich für die informative 
Berichterstattung.  
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Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 2 Trinkwasser-Spender (CDU) 

Vorlage: 0964/2025 
 
Der von Herr J. Frenz begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Kennzeichnung Ladesäule Bürgerhaus (Grüne) 

Vorlage: 0965/2025 
 
Da die Verwaltung das Antragsbegehren bereits umgesetzt hat, ist der Antrag erledigt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Instandsetzung der Teichanlage am Sertoriusring (gegenüber 

Konstantinsweg) (Grüne) 
Vorlage: 0966/2025 

 
Herr Dörich begründet den Antrag. 
 
Nach erfolgter Antragsberatung und dem Hinweis des Vorsitzenden, dass dies seinerzeit ein 
kleines Regenrückhaltebecken war, wird das Wort “Teich” im Antrag gestrichen, wenngleich 
hier eine Folie verlegt war und auch über Google Maps ein Teich dort ausgewiesen sei.  
                                                                                                                                      
Der so geänderte Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Erreichbarkeit Haltestelle Layenhof (SPD) 

Vorlage: 0967/2025 
 
Der von Herrn Chatzigeorgiou begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Ausstattung Bolzplatz (SPD) 

Vorlage: 0969/2025 
 
Der von Herrn N. Frenz begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
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Punkt 7 Einwohnerfragestunde 
 
Der Vorsitzende informiert kurz über eine Unterschriftenaktion von Anwohner:innen des 
Zeisigweges (siehe Anlage) die darauf abziele, einen verkehrsberuhigten Bereich dort 
einzurichten. Die Verwaltung wird gebeten, dies zu prüfen. 
 
Fragen aus der Einwohnerschaft werden nicht gestellt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen   
 
Keine Anfragen  
 
 
 
Punkt 8 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Areal Lambertstraße (CDU) 

Vorlage: 1737/2024 
 
Die Verwaltung wird erneut gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen. 
Herr Lengfeld fragt, weshalb die Beantwortung eine solch lange Zeit in Anspruch nehme.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 8.2 Gutachten zum Mikroklima Peter Härtling Schule (FDP) 

Vorlage: 0258/2025 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates VI vom 18.06.2025.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 8.3 Einrichtung Schulsporthalle P-H-G (SPD) 

Vorlage: 0578/2025 
 
Die Verwaltung wird erneut gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 8.4 Erg. Antwort zu Anfrage 0579/2025 der CDU 

hier: Haltestellen 
 
Kenntnisnahme der erg. Antwort des Dezernates V vom 10.06.2025.  
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Punkt 9 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0581/2025, CDU, Ortsbeirat 

Mainz-Finthen 
hier: Prüfantrag Baumnachpflanzung 
Vorlage: 0683/2025 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 15.05.2025.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 9.2 Sachstandsbericht zu Antrag 0582/2025 der CDU des Ortsbeirates 

Mainz-Finthen 
hier: Prüfantrag Parkflächen 
Vorlage: 0842/2025 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Dezernates V vom 10.06.2025 zur Kenntnis. 
Man habe sich mehr Ambitionen der Verwaltung zu einem Verkehrskonzept für Finthen 
erhofft. 
 
Mit täglich 20.000 Fahrzeugen im Durchgangsverkehr könne man sich nicht zufriedengeben 
und dies mache erneut den Wunsch nach einem Gesamt-Verkehrskonzept auch perspektivisch 
im Hinblick auf eine neue Ortsmitte nötig. Man erhoffe sich Ideen von Seiten der Verwaltung, 
die aber sämtliche Vorstöße immer wieder nur blockiere.  
 
Auf Vorschlag des Vorsitzenden sollte man sich zusammensetzen, um gemeinsam Lösungen zu 
erarbeiten und diese dann in einer anschließenden Verkehrskommission mit der Verwaltung 
besprechen. 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.3 Sachstandsbericht zu Antrag 0583/2025 - CDU; 

hier: Standuhr Endhaltestelle Römerquelle 
Vorlage: 0855/2025 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates III vom 04.06.2025.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 9.4 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0217/2025; Ortsbeirat 

Mainz-Finthen 
Hier: Abfallbehälter Interimsstandort Peter-Härtling-Schule 
Vorlage: 0670/2025 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 23.06.2025.  
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Punkt 9.5 Sachstandbericht zum Antrag Nr. 0212/2025; Ortsbeirat 

Mainz-Finthen 
hier: Größere Müllbehälter im Ortskern 
Vorlage: 0673/2025 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 24.06.2025.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 9.6 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0210/2025 SPD Ortsbeirat 

Mainz-Finthen 
hier: Landwirtschaftliche Wege, die auch als Radwege ausgewiesen 
sind, instand halten 
Vorlage: 0982/2025 

 
Nach Kenntnisnahme des Sachstandsberichts des Dezernates V vom 23.06.2025 nennt 
Herr Chatzigeorgiou dies zwar nur eine Teilantwort, die aber dennoch positiv zu werten sei.  
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Beschlussvorlagen 
 
Keine Beschlussvorlagen  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 11 Verkehrskommission 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.1 Protokoll der Verkehrskommission vom 19.05.2025 
 
Der Vorsitzende gibt das Protokoll der letzten Verkehrskommission zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 12 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Der Vorsitzende informiert über die von der Rheinhessen Touristik empfohlene Radroute 
durch den Stadtteil Mainz-Finthen. Aus Sicht des Ortsbeirates handelt es sich hier zwar um 
eine durchaus gefährliche und nicht sehr sinnvolle Streckenführung, die aber möglicherweise 
für touristische Aktivitäten ihren Sinn und Zweck erfülle.  
 
Des Weiteren informiert der Vorsitzende über die aktuelle Finther Einwohnerzahl. Diese liegt 
zum Stichtag, 15. Mai, bei 14.779 und würde einen leichten Anstieg verzeichnen, was 
semesterbedingt häufig der Fall sei.     



   10 

                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 13 Stadtteilmittel 
 
Vor einer Beschlussfassung in der letzten Sitzung im November 2025 berät der Ortsbeirat über 
die diesjährige Verteilung der zur Verfügung stehenden Mittel.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Ende der Sitzung: 20:17 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Manfred Mahle gez. Martina Weimar 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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